
INTERROGAZIONE

OGGETTO: Bacheche Comunali

Appreso e verificato che in centro città vi sono diverse bacheche vandalizzate e inutilizzate da anni, 
utilizzate spesso come portarifiuti da cittadini incivili

INTERROGA

L’amministrazione comunale per sapere:

1) Se esiste un censimento delle bacheche di tutta la città
2) Se viene effettuata una verifica circa le eventuali affissioni abusive  e quante multe sono 

state elevate a tal proposito
3) Se l’amministrazione intende ripristinarle per un corretto utilizzo comunicativo
4) In caso negativo, se intende comunque rimuoverle per ridare decoro alla città
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